



大用小学校学校だより NO. 1 4

# とみやま



令和7年11月20日 文責 校長 弘瀬

## 緊張したけど よい演奏ができた！(中央区音楽祭)



▲合唱「アンパンマンのマーチ」



▲合奏「愛の花」

11月18日（火）、四万十市総合文化センター「しまんとぴあ」で中央区（四万十市・三原村）音楽祭が開催されました。大用小学校は午前中の3番目の登場でした。少し緊張している様子の子どもたちでしたが、これまで練習を積み重ねてきた成果を十分に発揮し、すばらしい歌声と演奏をホールに響かせることができました。

舞台から戻ってきた子どもたちは、緊張から解放されたのかホッとした表情でした。「演奏はどうでしたか？」と尋ねると、「1カ所まちがえた」と言っていましたが、聴いている私にはそれがどこなのかは分かりませんでした。それぞれの子どもたちには、演奏を終えた喜びとほんの少しの反省があるのかもしれません。

人数が少なくてすばらしいハーモニーを響かせる学校や人数が多く迫力のある演奏をする学校、知っている曲を上手にアレンジしてリズム感が心地よい学校など、他校の歌と演奏を聞くことは子どもたちにとって有意義な時間だったように思います。

人前で歌う、演奏する、話す、発表するなど、緊張場面があるからこそ伸びていく力もあります。「心を一つに！」の気持ちで練習と本番を頑張った子どもたちに拍手を送りたいと思います。私にとっては、子どもたちの成長を実感できたことが何よりも喜びでした。



## 校内マラソン大会のご案内

★11月27日（木）午前10時45分  
プール前をスタート

- ◎低学年 1.6Km 中学年 2.4Km 高学年 3.0Km
- ◎雨天の場合は28日（金）に延期
- ※沿道でのご声援をよろしくお願いします。

# 大人の本気には勝てない！(親子ドッジボール)



▲音楽発表会（ワークホール）



▲親子スポーツ交流（ドッジボール 大人 対 子ども）



▲大用地域のごみ拾い（クリーンカンペーン）



▲1月17日（月）マラソン大会の試走 マラソン大会に向けて練習をしています。子どもたちが安全に安心して走れるよう、毎回、5か所に地域ボランティアの方々が立って応援をしてくださっています。ありがとうございます。